forojurídico pelayo

Premio Pelayo - Presidencia de Honor, S.M el Rey D. Juan Carlos

El 13 de noviembre de 2008 tuvo lugar la entrega de la XIV Edición del Premio Pelayo para Juristas de Reconocido Prestigio, en el que resultó premiado D. Joaquín Ruiz- Jiménez, por su larga y fructífera trayectoria en el ámbito jurídico y su gran contribución a la sociedad española.

Al acto, celebrado en el Casino de Madrid, acudieron más de 700 personas procedentes de distintos colectivos: el Jurado en pleno, representantes del Consejo General del Poder Judicial, Tribunal Supremo, Tribunal Constitucional, Consejo de Estado, Fiscalía, Audiencias y Magistraturas; así como Parlamentarios, Letrados y Procuradores de los más prestigiosos despachos, y máximos representantes de la Universidad, de la política y de la empresa.



De izquierda a derecha: el Consejero Delegado del Grupo Prisa, el Presidente del Jurado, el Fiscal General del Estado, el Presidente del Congreso, la Presidenta del Tribunal Constitucional, el Defensor del Pueblo y el Presidente de Pelayo.



La esposa del Galardonado del XIV Premio Pelayo para Juristas de Reconocido Prestigio y el Presidente de Pelayo.



De izquierda a derecha, el Presidente de Grupo Prisa, el Consejero Delegado de Grupo Prisa y el Presidente de Pelayo.



El Presidente de la Sección 4ª de la Sala Primera del Tribunal Constitucional y el ex Presidente del Tribunal Constitucional y Galardonado de la VIII edición del Premio.



El ex Jefe de la Casa Real y Presidente del Jurado del Premio Pelayo.



El Magistrado del Tribunal Constitucional y el Letrado Mayor del Consejo de Estado y Galardonado de la XIII edición del Premio.